
第６６回 連携会議記録 

日時 ２０１５/ ９/ ２５ 14：00～ 

会場 市役所 ２０１室 

参加者数 ２０／２４ 

会議の記録 
 

協議題１ 石教研二次研究協議会レポートについて 

・議長より今年度他管より来られた方に石教研の二次研究協議会について説明。 

・研究Ｇよりレポートについて提案。 

・内容について了承され二次研究協議会のレポートとして提出する。 

 

協議題２ 「部活動遠征等バス代の実態調査」について 

    事務局より交流の観点を提案しながら交流を行う。 

①部活動遠征等バス代について 

・常設されていない競技への補助について。 

  各校、常設されていない競技への補助も行っている。しかし、個人競技が多いせいかバス代の

補助という観点からは補助は少ないのではないか。また、相対的な割合としても全体の中で占め

る割合は少ないのではないかと思われます。 

・スクールバスの活用について 

  中体連など土曜日等にスクールバスを利用させて欲しい。また、現状では石狩市内および札幌

市北区までが利用範囲と聞くが特別支援で利用する場合などは弾力的な利用も可能と聞いてい

る。千歳ぐらいまでの石狩管内までの利用が可能に 

 

②スキー学習について 

・バス１台当たり乗せている人数について 

  聚富や双葉小ではバスの搭乗人数に合わせて詰めて乗せています。他の学校では学年や学級ご

との単位でバスに乗車させている。 

・バス代金における補助金の割合のバラツキについて 

  スキー学習の回数によって補助金の割合に高低差がでている。バス代の補助１台に付き５８，

０００円は１回のみの補助。よってスキー学習においてスキー場に行く回数が１回の学校は補助

金の割合が高くなるが２回の学校は補助金の割合が低くなる事が分かった。 

・入札方式を取ってはどうだろうか？ 

  江別市のように夕鉄バスと契約するなどバスが取りやすくなるような事が出来れば良いのでは

ないか。 

＠バス代の補助金額の上限を上げてもらう事や補助の回数を１回から２回に回数を増やしてもらえ

るような要望を「提言」など通して要望を行って行かなければならないと思う。 

 

③その他のバス代について 

・市教委から要望を募っているキタラで行われるコンサート鑑賞についてもバス代の補助をお願い

し    

 たい。市教委からの要請で行くのであるからバスの手配もお願いしたい。 



 

協議題３ 「保護者負担調査」について 

・保護者負担調査について昨年度から変わった点について事務局から各校の状況を確認する。今後

は事務局でＨＰに掲載していく。 

 

協議題４ 学校配分調整調査について 

協議会の時間において印刷製本費とＰＣソフト購入費について次年度の方針が確認されましたの

で、今年度の配分調整については議案配布時のデータを活用して前期終了時までに事務局まで提出。 

 

実践交流 

・南線小学校 

 当日、森さんが所用により欠席だったためペーパーにて報告。質問事項があれば事務局まで連絡。 

  

・石狩中学校 

 実践交流シートを発表してもらい交流してもらう。 

 

＜連絡事項＞ 

・校内予算書の公開実験の各校の希望について「ア～オ」まで前期終了時を目処に事務局まで報告

をする。 

 

・連携会議規約の改正案について再度確認する。現状の規約の制定日の確認について石狩市に詳し

い方を中心として確認してもらう。 

 


